



Chronique de Novembre 1900

SOMMAIRE : Deux présidents à Lyon. — MM. Loubet et Kruger. — La grève de l'O. T. L. — Nos morts du mois. — Adolphe Ponet. — Le professeur Ollier. — Le Salon de 1901. — Les livres. — M. l'abbé Longin et le Beaujolais. — A travers les théâtres.

Deux présidents de République ont rendu visite à Lyon pendant le mois de novembre. M. Loubet, président de la République Française, et M. Kruger, président de la République du Transvaal.

Le 4 novembre, M. Loubet venait inaugurer le monument élevé sur la place de la République à la mémoire de Carnot ; il en profitait pour assister aux fêtes du Centenaire de la Martinière, entouré de ses ministres MM. Waldeck-Rousseau, Millerand, Baudin et de Lanessan.

Était-ce bien le centenaire de l'école qu'on célébrait ce jour-là ? Non, c'était, en réalité, le centième anniversaire, ou à peu près, de la mort du major Martin, décédé aux Indes, le 13 septembre 1800, âgé de soixante-huit ans.